

Le Belsimilien

Octobre 2015



Village natal de
Barthélémy de Laffemas

Retour sur la rentrée des classes

Effectifs et répartition des 124 élèves:

- Petite section (10) et moyenne section (15) soit 25 élèves: Magalie Jodar
- Grande section (17) et CP (10) soit 27 élèves: Annie Dorel
- CP (les 4 restants) et CE1 (22) soit 26 élèves: Françoise Granada
- CE2 (17) et CM1 (6) soit 23 élèves: Lidvine Point
- CM1 (8) et CM2 (15) soit 23 élèves : Vincent Pelloux Prayer.



En mairie, un ordinateur sera à la disposition des personnes n'ayant pas internet chez eux. Ce système d'inscription sera étendu à la garderie et à la cantine dès que possible.

TAP intercommunaux: du nouveau!

La communauté de communes Porte de DrômArdèche se dote d'un nouveau logiciel d'inscription en ligne pour les TAP intercommunaux.

Dès les vacances de Toussaint, les parents devront inscrire leurs enfants directement sur internet avec leurs références (fournies par la mairie). Aucun rappel ne sera fait. Les enfants qui ne seront pas inscrits à temps ne pourront pas participer aux TAP.

Garderie

La garderie est gratuite le mercredi de 11h20 à 12h30 et le jeudi de 16h à 16h30. Toutes les autres plages horaires sont payantes (1.33€ la demi-heure) à partir du lundi 2 novembre.



L'équipe enseignante. De gauche à droite: Magalie Jodar, Françoise Granada, Vincent Pelloux Prayer, Lidvine Point, Annie Dorel



Nos agents territoriaux spécialisés des écoles maternelles (ATSEM). De gauche à droite: Delphine Robin, Deborah Malouema, Noëlle Comtet

A découvrir

- Rentrée des classes
- Vie municipale
- Porte de DrômArdèche
- Nos associations en action
- Carton rouge
- Ca s'est passé à Beausemblant!

Vie Municipale

Eclairage public

Depuis le lundi 28 septembre, l'éclairage public de Beausemblant s'éteint la nuit: horaire d'extinction tous les jours de 23h à 5h. Le secteur de la salle des fêtes restera éclairé les nuits du vendredi au samedi et du samedi au dimanche.

Rappelons-en les principes :

- Une consommation électrique en baisse de 6 000€ par an environ.
- Un avantage écologique: l'éclairage ininterrompu perturbe les animaux nocturnes tels que la chauve-souris, la chouette ...
- Les expériences faites dans les villages alentour montrent que l'extinction n'a aucun impact sur les cambriolages. Ceux-ci se produisent principalement dans la journée. L'obscurité gêne les éventuels cambrioleurs.

Défibrillateur

Un défibrillateur est à la disposition du public 24h/24 à la mairie. Une formation sera dispensée pour les belsimiliens qui le souhaitent le 5 décembre à la salle des fêtes. Les inscriptions pour les sessions de 10h et 11h se font en mairie.

Réunion publique sur le PLU

La réunion publique du Plan Local d'Urbanisme s'est déroulée dans une atmosphère studieuse. Il s'agissait d'informer les Belsimiliens sur les principes généraux qui régissent l'élaboration du PLU, en particulier les contraintes imposées par les règlements supra-communaux: SCOT, services de l'état (département, agriculture...).



Taxe foncière

L'augmentation (légèrement inférieure à 1%) correspond à la revalorisation de la valeur locative de votre habitation. La forte augmentation de la Taxe d'Enlèvement des Ordures Ménagères (environ 6,5 %) est due à la progression de la part traitement (SYTRAD).

Repas communal des seniors

Le traditionnel repas communal des seniors est offert à toute personne de 65 ans et plus résidant dans la commune. Il se déroulera le samedi 5 décembre à la salle des fêtes de Laveyron - la salle de Beausemblant étant trop petite et n'étant pas aux normes pour accueillir dignement cette manifestation (nombreux escaliers, toilettes anciennes). Les personnes de plus de 70 ans ne pouvant pas participer à ce repas auront un colis de Noël. La participation demandée aux invités sera de 27,50€. Pensez à vous inscrire en mairie.

Travaux 2015

En Septembre, la commune a réalisé des travaux de voirie: Route du ruisseau, Route Bas-Boresse (sur une moitié), Route de la Chanas, stade de foot, Impasse de la Cerisaie, Route des Alberts (reprise) pour un montant de 43 580€. Les employés communaux et M. Grève ont taillé les arbres de la commune.



Vœux du maire 2016

Les traditionnels vœux du maire se tiendront le vendredi 22 janvier 2016 à 19h à la salle des fêtes.

Porte de DrômArdèche

Les dernières infos

Entre autres décisions, les élus ont validé la nouvelle organisation des écoles de musique du territoire. Celles-ci seront maintenant gérées directement par la Communauté de Communes Porte DrômArdèche (CCPDA). Pour financer cette action, il sera prélevé un euro par habitant à toutes les communes sur les dotations accordées par la CCPDA, soit une participation de 1 377 € pour Beausemblant.

Horaires du secrétariat de la mairie : Le mercredi de 8h 30 à 13h et les lundis et vendredis de 14h à 18h

Rencontre avec M. le Maire et les adjoints: merci de prendre rendez-vous auprès de la mairie

Nos associations en action

Gymnastique Volontaire Albon-Beausemblant

Venez améliorer votre condition physique et lutter contre la sédentarité en partageant un temps de loisir et de bien-être: rejoignez la séance de gym volontaire. Rendez-vous le mardi à 20h30 à la salle des Fêtes Pierre Mendès France d'Albon. Première séance gratuite, sans engagement. Pour tous renseignements, Mme Decorme Christine: 04.75.03.01.35.

AICA

L'AICA de Montrebut a pris son envol avec 47 adhérents, un plan de chasse de 14 chevreuils et un autre plan de chasse de 10 lièvres sur un territoire d'environ 1500 Ha chassable.

Cette année l'AICA participe à l'opération nationale "Un dimanche à la chasse" du 18 octobre. Cette journée consiste à découvrir la chasse au gros ou aux petits gibiers de l'intérieur avec un repas de chasse avec du gibier offert à midi.

L'AICA reconduira sûrement cette opération l'année prochaine, mais si des personnes souhaitent participer à une journée sur une autre date, elle peut les accueillir. Pour cela merci de prendre RDV auprès de M. Fabrice Vossier au 06.79.83.82.29.

Nos séniors

75 personnes ont pris part au repas gratuit du Rayon d'Or pour déguster un succulent cassoulet accompagné de son accordéoniste. La journée s'est terminée dans la joie et bonne humeur de tous.



La Boressoise

La Boressoise est une école associative avec 9 professeurs, 73 élèves, pour des cours de formation musicale (incluant éveil et FM adultes), flûte, clarinette, saxophone, clavier, trompette, guitare électrique / classique, basse électrique, percussions. Pour plus d'informations, contactez M. Joël Chaumat au 04.75.03.10.26.

Tennis Club Beausemblant

Depuis début octobre les cours ont repris au TCB. Le Club compte à ce jour 110 licenciés.

L'assemblée générale du 3 Octobre a confirmé la bonne dynamique de l'association ; les 2 titres de Champions Drome Ardèche (jeunes 17/26 ans, et dames séniors) obtenus en 2015, de même que le succès du tournoi annuel du mois de Mai (308 participants) en sont le reflet. Début des championnats vétérans dès le 4 octobre (4 équipes engagées, dont 1 mixte). Et prochainement des championnats 13/14ans, 15/16ans et 17/26 ans.



ESND

La saison a repris depuis la mi-août pour les footballeurs de l'Entente Sportive Nord Drôme. 25 équipes sont engagées dont une équipe féminine séniors à 11, 2 équipes vétérans, 3 équipes séniors garçons, 1 U17, 2 U15, 3 U13, 4 U11 dont une équipe fille et de nombreux enfants de 6 à 9 ans pour jouer dans les équipes U7 et U9 (les U9 ici en photo).

La qualité du travail des éducateurs est récompensée par l'obtention de la labellisation de l'école de football, un gage de qualité mais aussi d'exigence. N'hésitez pas à visiter notre site esnd.footeo.com.



Sou des écoles

Le sou des écoles a élu un nouveau bureau: Béatrice Afonso, présidente / Laure Martin, vice-présidente / Yann Alberti, trésorier / Vanessa Morel, vice-trésorière / Magali Morel, secrétaire / Aline Marmey, vice-secrétaire.

Carton rouge

- o Il est interdit de se garer sur l'emplacement de l'arrêt de car à la sortie de l'école
- o A nouveau, la mairie a constaté de nombreux dépôts sauvages autour des containers. Nous vous rappelons les horaires de la déchetterie: tous les jours du lundi au samedi de 9h à 12h puis de 13h30 à 17h en hiver.

Ca s'est passé à Beausemblant!



Anniversaire de la pétanque

Le club de pétanque de Beausemblant a fêté ses 30 ans. Nos deux anciens maires (M. Noir et M. Robin) accompagnaient M. Cesa et M. Juvet (président de la CCPDA). Un apéritif a été servi après les discours des officiels.

Vogue

Cette année, les éléments n'ont pas été favorables à notre vogue annuelle: la retraite aux flambeaux et le vide grenier ont dû être annulés à cause des violentes pluies. 70 personnes sont tout de même venues partager un excellent moules-frites dans la salle des fêtes. Elles ont pu écouter des musiciens de la Boressoise qui ont animé la soirée. Nous regrettons que des individus extérieurs à la commune soient venus perturber la fin du bal des conscrits.



Violoncelle

Le 21 juillet, la violoncelliste Clara Pouveau a enchanté le public par sa prestation en l'église de Beausemblant.



Tournoi des séniors

Le 29 août s'est tenu le traditionnel tournoi des séniors de l'ESND. 4 équipes ont joyeusement participé à cette journée.



Idées Sorties

- o *Dimanche 25 octobre*
Belote du Comité des fêtes
- o *Dimanche 8 novembre*
Loto du Rayon d'Or
- o *Lundi 16 novembre*
Don du sang
- o *Dimanche 22 novembre*
Belote de la Boressoise
- o *Samedi 28 novembre*
Sainte-Barbe des pompiers (à Albon)
- o *Vendredi 4 décembre*
Cross des écoles
- o *Samedi 5 décembre*
Repas communal des séniors (à Laveyron)
- o *Dimanche 13 décembre*
Belote du Rayon d'Or
- o *Dimanche 20 décembre*
Arrivée du Père-Noël

Carnet

Naissances:

Tayron ITELA - Léonie ALBERTI

Mariage:

Julien PEYRARD et Xin CHEN

Décès :

Constance-Julienne BRUNET – Claude PLUTON –
Claudette SAPET – Daniel FOUREL – Gérard SERVAIS –
Thérèse DAMEVIN – Michel BERTERAUT – Richard FRYER

Suivez l'actualité de Beausemblant sur
www.beausemblant.fr